

Ibagué, 29 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1821

Ibaguereños están encantados con el bus eléctrico de la Alcaldía

Durante el primer día de operación del piloto ‘Ruta verde, movilidad para todos’ los ciudadanos no dudaron en manifestar su asombro y alegría con el nuevo vehículo que recorrió la ruta 82.

Este jueves se marcó un hito para la Capital Musical con el inicio del piloto de movilidad sostenible ‘Ruta verde, movilidad para todos’ que cuenta con un vehículo 100% eléctrico para servicio de transporte público durante 30 días.

Por esta razón, desde tempranas horas de la mañana los ibaguereños se vieron sorprendidos por el bus verde que recorrió la ruta 82 saliendo del sector La Ceibita y pasando por barrios como El Salado, Santa Ana, Atolsure, el Éxito, Centro comercial Multicentro, Institución educativa Liceo Nacional, Plaza de la 21, Plaza de Bolívar y la tradicional ‘Cuesta de la Gogo’ una de las más empinadas la ciudad y de la cual el bus logró subir sin ningún percance.

Edison Reyes, trabajador de la empresa Tuces Tolima, fue el encargado de conducir el vehículo, luego de capacitarse junto a otros conductores para manejar los diferentes sistemas tecnológicos que tiene el bus.

“Soy pionero en conducir este bus aquí, tengo una emoción muy grande porque es algo nuevo, el vehículo es demasiado suave y práctico, estamos en proceso de adaptación”, explicó mientras recorría las principales vías de la ciudad.

Por su parte, usuarios como la señora Rubiela Díaz, manifestaron su curiosidad y asombro: *“Yo escuché que el bus eléctrico salía a las 5:00 de la mañana entonces yo madrugué con ganas de irme en él, para ver en*

cuanto tiempo llegaba al trabajo. Ojalá que se dé ese cambio hacia este tipo de buses aquí en Ibagué por qué se ve bueno, cómodo, estamos prosperando más”.

También otros usuarios como Nury Zorro exaltaron las cualidades del vehículo: *“Veo la comodidad, se siente que hay una amortiguación y me parece importantísimo ayudar para conservar el medio ambiente. El espacio del bus es grande, adecuado, cabe hasta una silla de ruedas, súper está muy bien”.*

Con este piloto la ciudad avanza en su camino hacia la implementación de un sistema estratégico de transporte público que logre responder a las necesidades de los usuarios y le brinde calidad de vida a los Ibaguereños.

Dato: El día viernes 30 de agosto el vehículo estará en la ruta 43, el sábado en la ruta 2 y el domingo en la ruta 11.